



JOEL SAUCEDO

fjoel.saucedo.96

x @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx

SIN PROTOCOLO | Extraditado y corrupción

El empresario de origen argentino Carlos Ahumada llegó en un momento crucial de la vida política de México.

Removió hechos de corrupción que marcaron la administración de Andrés Manuel López Obrador como jefe de gobierno.

Durante esa época Ahumada Kurtz hizo trizas la honestidad valiente del político de Tabasco y su entorno.

El primero en aparecer en los videos del mayor escándalo de corrupción en esas fechas, fue el profesor René Bejarano, quien sigue operando a favor de Morena.

Bejarano fue grabado recibiendo fajos de billetes, a grado tal de embolsarse las ligas que originaron el mote que carga desde entonces.

Otro de los que apareció en las grabaciones exhibidas por Brozo, fue Carlos Ímaz, en ese entonces esposo de Claudia Sheinbaum.

Durante la conferencia de este martes, López Obrador rechazó hablar de la extradición de Ahumada.

El empresario fue traído a México para cumplir una orden de aprehensión por el delito de defraudación fiscal.

Sin embargo, no pisará la cárcel pues cuenta con una suspensión que le permitirá defenderse en libertad.

Ahumada llegó a nuestro país en una coyuntura política única, al haber ganado la Presidencia, Sheinbaum una de las integrantes del primer círculo de Obrador cuando se suscitaron los videos escándalos.

¿El extraditado podría hablar de más? ¿Es un riesgo que permanezca en el país? Si es así, ¿a quién podría afectar?



Rosario Robles, pieza clave por su relación con Ahumada, pagó con cárcel esa osadía de manera injusta.

Paralelamente, Ahumada metió en un complicado embrollo las finanzas del Partido de la Revolución Democrática por un pagaré que firmó Robles cuando fue presidenta del Sol Azteca.

De hecho, el partido amarillo se vio obligado a poner en prenda un inmueble para hacer frente a la orden de un juez de pagar un adelanto de la millonaria deuda con Ahumada desde hacer más de 20 años.

Respecto al PRD, se encuentra en estado de prevención, y a la puerta de perder el registro una vez que el Instituto Nacional Electoral (INE) emita la respectiva resolución.

Por el lado del gobierno de Morena, Ahumada llegó a meter ruido al régimen que se precia de ser artífice del combate a la corrupción.

¿Le conviene a la 4T tener cerca a Ahumada? ¿Lo dejarán en libertad? ¿O de plano será encarcelado?

Como sea, el empresario se encuentra en una situación por demás complicada, pues a los adversarios de López Obrador no les ha ido nada bien durante este sexenio.

PROSPECCIÓN... La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, asistió en representación del Congreso de México al Foro Parlamentario del Foro Político de Alto Nivel sobre Desarrollo Sostenible, en donde se abordaron los "Déficits de gobernanza y acción climática: el caso de la acción parlamentaria". Dicho foro, convocado por la Unión Interparlamentaria (UIP), propicia la supervisión parlamentaria de la acción gubernamental en el cumplimiento de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, así como el intercambio de buenas prácticas legislativas.